

戦争法(安保法制)廃止、安倍政権打倒へ

5野党が選挙協力で合意

民意にこたえ合意

「戦争法廃止」「野党は共闘」——広範な市民の声にこたえ、日本共産党、民主党、維新の党、社民党、生活の党の5野党党首は、2月19日、国政選挙で協力することを合意しました。

戦争法廃止を求める2000万署名、学生やパパ・ママたちの運動…。画期的な合意をつくりだしたのは、市民の世論と運動です。「戦争法廃止！」の声をいっそう広げていきましょう。



党首会談にのぞむ志位委員長(中央右)ら5野党党首

党首会談の確認事項

- ① 安保法制の廃止と集団的自衛権行使容認の閣議決定撤回を共通の目標とする
- ② 安倍政権の打倒をめざす
- ③ 国政選挙で現与党およびその補完勢力を少数に追い込む
- ④ 国会における対応や国政選挙などあらゆる場面での協力を限りの協力を行う

これで思う存分たたかえる

SEALDS 諏訪原 健さん

私たち市民が言い続けてきたことが、5か月かけて実りました。ようやくスタートラインに立ち思う存分にたたかえます。さらに各地の1人区で共闘が進んでくれたらと楽しみです。

日本の未来に希望持てた

作家・僧侶 瀬戸内寂聴さん

野党が「戦争法廃止」で一致、選挙協力することになって、本当にうれしい。(若い人たちが立ち上がっている時に)野党が団結したことは歴史的意味がある。希望が持てました。

「朝日」天声人語(2月24日付)

共産党は、参院選の1人区で多くの独自候補を取り下げる方針を決めた。野党各党の票が一本にまとめれば影響は大きい▼「野合」批判もあるだろうが、「立憲」という大義は小異を捨てるに値する。憲法論議を真摯(しんし)に深めるためにも、損なわれてしまった土俵を修復することが先決ではないか。

ぜひ一度
日本共産党の話をお聞きください

日本共産党演説会

入場無料

- 4月24日(日)午後2時～
- 白山市民交流センター(5階集会室)

(白山市役所横)

《主催》日本共産党加南地区委員会

参院国対委員長として
「野党合意」実現をすすめてきた

井上さとし参院議員が
たっぷりお話しします



野党と市民が力をあわせ政治を変えましょう

日本共産党

